

## 本学学生が、滋賀県立八日市高等学校で 心肺蘇生講習を実施します。ぜひ取材にお越しください。

2025年12月19日（金）、本学の課外活動団体「救急医療研究サークル SALSA」のメンバーを中心とした本学医学部学生が、滋賀県立八日市高等学校（滋賀県東近江市）の生徒を対象に、心肺蘇生講習会を実施します。

このような本学ならではの取組について広く県民の方々等に知っていただきたく、報道機関の皆様におかれましては、ぜひとも取材にお越しくださいますよう、お願ひいたします。

### 開催概要

【開催日時】2025年12月19日（金）16:00～17:00

【場 所】滋賀県立八日市高等学校 武道場（滋賀県東近江市八日市上之町1-25）

#### 【～講習会の概要・ポイント～】

- 生徒を3～4人のグループに分け、本学学部生1～2人がインストラクターとしてサポートし、  
密度の高い講習を実施予定。
- 全体講義とグループ別演習のハイブリット形式を採用し、実技を重点において講習を行うことで、  
より直接的、効果的に知識・技術を伝える。
- 訓練用 AED および胸骨圧迫用人形を全グループに1台ずつ配置し、参加者全員が胸骨圧迫用人形  
を使用でき、実技に重点を置いた質の高い演習が可能に。
- 演習の内容も「実際に起こり得る状況下」を念頭に、「救急車が来るまでの9分間」を想定したシ  
ナリオを実施予定。生徒の積極性を引き出し、主体的に学べる内容。

#### 救急医療研究サークル SALSA のご紹介

本学の構成員へのBLS(一次救命処置)や  
救急・防災知識の普及はもちろん、高校  
生や地域の皆様への心肺蘇生法をはじめ  
とする救急にまつわるさまざまな知識の  
普及を目標に活動しています。本年度か  
らは、その活動が環びわ湖大学・地域コ  
ンソーシアムの「大学地域連携課題解決  
支援事業」に採択されており、より一層  
の活躍が期待されています。



参考：2024年11月に滋賀県立東大津高等学校で実施  
した心肺蘇生講習の様子

#### 【本件に関するお問い合わせ】

救急医療研究サークル SALSA 代表  
滋賀医科大学 医学部医学科 第3学年 加藤  
E-mail : ds112325@g.shiga-med.ac.jp

#### 【プレスリリースに関するお問い合わせ】

滋賀医科大学 総務企画課広報係  
TEL : 077-548-2012 (担当:塙本)  
E-mail : hqkouhou@belle.shiga-med.ac.jp